

19.07.2017 Regensburg

Spende ermöglicht Clownsbesuche bei kranken Kindern



Foto: Klinik-Clowns Bayern e. V.

In der Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin des Universitätsklinikums Regensburg (kurz Kuno) finden kleine Patienten nicht nur medizinische Hilfe, sie finden auch besondere Freunde, die ihnen auf eine ganz besondere Art und Weise gut tun: die Klinik-Clowns.

Seit über sieben Jahren sind die zwei bunten Clowns jeden Dienstagnachmittag im Haus unterwegs und erleichtern den schwerkranken Kindern den oft stark belastenden Klinikaufenthalt. Immer wieder gelingt es ihnen, gerade da ein Lachen in die Gesichter zu zaubern, wo eben noch Schmerzen, Angst und Sorgen die Stimmung trübten. Finanziert werden die beliebten „Visiten“ der professionellen Clowns von Klinik-Clowns Bayern e. V. durch Spenden.

Jetzt garantieren Spenden des Vereins zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e. V. und der Kuno-Stiftung ihre Fortsetzung für ein weiteres Jahr. Der VKKK Ostbayern hatte bereits die Finanzierung des Projekts für das vergangene Jahr übernommen, die Kuno-Stiftung hatte die KlinikClowns in Kuno schon 2015 gemeinsam mit dem VKKK mit einer großzügigen Spende unterstützt.

Im Rahmen des VKKK-Benefiz-Fußballturniers "Kicken für Kids", bei dem heuer auch die Klinik-Clowns mit einer Mannschaft beteiligt waren, überreichten ihnen der erste Vorsitzende des VKKK Ostbayern, Prof. Dr. med. Franz-Josef Helmig, eine Spende in Höhe von 10.084 Euro und Oberarzt Dr. Jürgen Föll von der Kuno-Stiftung eine Spende in Höhe von 5.000 Euro. Die Klinik-Clowns bedankten sich herzlich und versicherten, mit dieser Unterstützung wieder vielen kranken Kindern in Regensburg frohe Stunden zu schenken.

Autor: Pressemitteilung

© wochenblatt.de

<http://www.wochenblatt.de/nachrichten/regensburg/regionales/Spende-ermoglicht-Clownsbesuche-bei-kranken-Kindern;art1172,458054>